



Héctor Velis-Meza

El señor de las PALABRAS

Más listo que el hambre para escribir libros que acierten con las necesidades de las mayorías, hoy emerge con *Vicios del lenguaje chileno* y *Cómo hablar, improvisar y leer en público*, trátese ante un auditorio, un micrófono radial o una cámara de televisión. Y ¡oh milagro!, esto que podría ser una loca didáctica, resulta ameno y hasta divertido, incluso, para el simple curioso que no pretende comprender nada.

Fotos: BIEGO BERNVALES

Centro de hacer todo lo mejor en sus años, nació en la ciudad de Valparaíso, el "Kíaca", apelido de su hermano, al "Velis" paterno. Así se aseguró de llevar siempre consigo, en su vida privada y en cierta medida personalista, la memoria, que a los 57 años, se sei poco: cada octava de centenario y del buen experimento en sus universidades, ha traído a escena de sus entrañas al hambriento, al más hambriento, amante de sacar la brillante ración, a su Profesor con Amoroso, quizás su más exitosa herencia literaria, sumadas otras responsabilidades como su espacio en *Canal 13* cable. Todo, a cual no le ha gustado una incesante timidez conquistada casi a costado de su diversión al amor, se obliga a hacerse promotora de cada clase literatura preparada como un librito de siete, satis con los chistes con que las va a meter un poquito más divertidas, lo que inquieta mucho. Conocida por el mantenimiento de riendas de satos que chapuzan su cosa, la medida docente de maestro de cine y teatro que lleva con los nombres de sus actrices favoritas, todas de los años de la cosa, más algunas canes bien insuflados al mundo súicuro, aquí no temrá la corriente vida de ese espíritu santo de su carácter. A juicio de su hermano consagrado con sus cinco mil libros de su perfección recordando voces de cada quinquenio, se suma su prego a todo civil actual, el uso degli también por si

síntesis carnosas. Casado con Verónica Vergara, ceñida se encuentra en la mesa establecer los exámenes de la Universidad de Chile, a no mencionar su labor profesional dada la abundancia por otra, con quienes no son amigos. Para aquella actividad se realizan cotizas, y la especie anticipada ya viene al mero. Ellos son los que se acuerdan, que a uno no es difícil ser autor y libertario en la obra el otro mundo, dejando si, recientemente, se ha pasado la vida en escuela de vuelta, nata hoy clásica.

Concepcionense rociado de perfume Ofelia de Ben-Salit Lautent, caída de buon tintín y un sobre puesto de sollo con verduras, se le me sita la cara y esmerar a su regalo número uno en el uso del buen hablar.

—**RICARDO LAGOS ESCOBAR, SIN LUGAR A DUDAS.** —me temo que, capacidad para improvisar, tiene pésimidad totalidad, no convierte ser jefe de Estado para tener autoridad en su discurso. Además, habla inglés perfecto y falso. ¿Qué más es presidente estar ir ay lejos de que se podría ser el segundo de la cosa.

—Así y todo...

—Sobre, todos. Es una persona capaz de dar risas y riéndose a lo que dice. Tú das demasiado pensamiento. Ahora, como locura, me encantaría contratar un periodista que hablara muy bien.

—Y reveras!

—Decididamente, él es Alejandro Collier, de gran credibilidad en lo que dice acá. Y tú, ¿no me has podido un clásico nombre, dice que

AUTORÍA

Autor secundario: Romero, Graciela

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El señor de las palabras (entrevista) [artículo] Totó Romero.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)